

Cuba aboga por desarrollar relaciones con Kirguistán



La Habana, 20 mar (RHC) Cuba ratificó este lunes su voluntad de continuar desarrollando los lazos con Kirguistán, en ocasión del aniversario 31 del establecimiento de relaciones diplomáticas.

Varias veces, ambos países han coincidido en el gran potencial existente para el fortalecimiento de la cooperación en esferas como la salud pública, la industria farmacéutica, la biotecnología, el deporte, la cultura y la educación.

Kirguistán fue uno de los Estados que apoyó la entrada de Cuba como país observador en la Unión Económica Euroasiática. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba